

kampai

# Rayakan Tahun Baru 2024, Bupati Samosir dan Wakil Bupati Gelar Open House dan Ramah Tamah

Karmel - [SAMOSIR.KAMPAI.ID](https://SAMOSIR.KAMPAI.ID)

Jan 9, 2024 - 23:15



SAMOSIR-Pemerintah Kabupaten Samosir dibawah kepemimpinan Vandiko Timotius Gultom, ST dan Drs. Martua Sitanggang, MM menggelar open house serta ramah tamah dalam merayakan Tahun Baru di Rumah Dinas Bupati

Samosir, Selasa (09/01/2024).

Open house dan ramah tamah tersebut merupakan kegiatan rutin setiap tahunnya dalam merayakan Tahun Baru dengan tujuan untuk meningkatkan silaturahmi dan memupuk rasa kebersamaan dalam membangun hari esok yang lebih baik

Perayaan tahun baru bersama tersebut diawali dengan ibadah ucapan syukur yang dibawakan oleh Pdt. Frans Vevo Hutajulu dengan mengusung Tema "Yesus Kristus dapat melakukan lebih banyak daripada yang kita doakan atau yang kita pikirkan".

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam sambutannya diawali dengan menyampaikan ucapan selamat Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 kepada seluruh undangan yang hadir dan khususnya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Samosir.

Selain itu, Bupati Samosir juga mengucapkan terima kasih atas partisipasi seluruh stakeholder, baik jajaran Pemerintah Kabupaten Samosir, Polisi dan TNI terutama elemen masyarakat yang wellcome dalam pembangunan.

"Terima kasih kepada seluruh stakeholder yang telah mendukung pembangunan di Kabupaten Samosir dan terima kasih kepada seluruh stakeholder yang telah bekerja keras dalam mengamankan libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024

Ia juga mengajak seluruh jajaran pegawai dilingkungan Pemerintahan Kabupaten Samosir untuk meningkatkan kinerja, tidak bekerja untuk diri sendiri. meningkatkan kreatifitas bukan hanya sebatas agar pimpinan senang, tetapi agar masyarakat lebih baik lagi kedepannya

"Mari kita tingkatkan kinerja, kita dipercaya oleh masyarakat, maka mari kita kembalikan kepercayaan itu kepada masyarakat dengan percepatan pembangunan dengan bersinergi, kita kerjakan semuanya untuk masyarakat yang lebih baik," ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

Lebih lanjut ia disampaikan, bahwa selama libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 kunjungan wisatawan ke Destinasi wisata Negeri Indah Kepingan Sorga Kabupaten Samosir sangat tinggi, hal ini didukung dengan kepariwisataan Samosir yang sudah semakin menggeliat

"Puji Tuhan pariwisata kita dapat naik kembali. Tentu kita sangat bersyukur pariwisata kita kembali bergeliat, dari hasil laporan Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba dan ASDP, 16.703 unit kendaraan roda empat dan 2.212 sepeda motor masuk ke Samosir

Ke-16.703 unit kendaraan roda empat dan 2.212 sepeda motor dengan jumlah penumpang 75.418 orang yang masuk ke Samosir masih dari pelabuhan penyeberangan terhitung sejak 18 Desember 2023 sampai dengan 4 Januari 2024, data tersebut belum dari Kapal tradisional dan jalur darat

"Destinasi wisata Negeri Indah Kepingan Sorga Kabupaten Samosir memang alamnya sungguh indah didukung sambutan masyarakat yang ramah, Untuk itu, terima kasih kepada seluruh stakeholder yang mendukung pembangunan

Atas sinergi yang baik dengan pemerintah provinsi dan pusat, tak lupa, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom juga mengucapkan terima kasih kepada Presiden RI yang tanggap dengan segala usulan pembangunan di Kabupaten Samosir,"ucapnya

Open House tersebut dihadiri Dandim 0210 TU Saiful Rizal, Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman, Kejari Samosir Andi Adikawira Putera, Wakil Ketua DPRD Samosir Pantas M. Sinaga dan beberapa anggota DPRD dan Mantan Wakil Bupati Samosir Periode 2015-2020 Juang Sinaga

Para Asisten, SAB, Pejabat Tinggi Pratama, Administrator, Pimpinan Instansi Vertikal/BUMD, para Camat, Ketua TP. PKK Samosir Ny. Harta R. Martua Sitanggang, Kepala Desa se-Kabupaten Samosir, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Ormas, LSM, Insan Pers dan Staf dilingkungan Pemkab Samosir.